



Pressemitteilung

18.11.19

Biotopepflege NSG Weilersberg – Helfer willkommen

Heidesheim. Am kommenden Samstag, 23. November 2019, ab 9 Uhr steht im Naturschutzgebiet „Sandgruben am Weilersberg“ in Heidesheim wieder die Biotopepflege an. Naturinteressierte Menschen sind herzlich eingeladen, mitzuhelfen und einen Beitrag zur Erhaltung von Natur und Umwelt zu leisten. Treffpunkt direkt am NSG, L422 Ortsausgang Heidesheim Richtung Ingelheim, hinter Ortsausgang nach links in den Fahrradweg, nach rund 300 m beginnt das NSG. Festes Schuhwerk und Arbeitshandschuhe erforderlich.

Unter Federführung der GNOR (Gesellschaft für Naturschutz und Ornithologie Rheinland-Pfalz) müssen die Flächen von verschiedenem Aufwuchs, wie z. B. Brombeeren, Robinien, Pappeln usw. befreit werden. Dies ist notwendig, um den Charakter des Naturschutzgebietes als offene Kalksandflur zu erhalten und so die Arten dieses speziellen Lebensraumes zu schützen. Alles Arbeiten, die vor dem Hintergrund des Rückgangs an Insekten und Vögeln immer wichtiger werden.

Der Offenhaltung der Naturflächen dient auch die Beweidung durch eine kleine Herde Exmoor-Ponys in den Wintermonaten. Die robusten kleinen Pferde sind ganzjährig draußen und sorgen mit dafür, dass das „Natur-Kleinod Weilersberg“ weiterhin in einem naturschutzfachlich guten Zustand bleibt.

Das beigefügte Foto ist hiermit freigegeben

Verantwortlich:

Heinz Hesping
Vorsitzender GNOR
Tel. 06132 56162